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平成 26年度 第２回幕別町地域公共交通確保対策協議会会議録 

 

１ 開催日時 

平成27年１月13日（火）午後１時31分から午後２時16分まで 

 

２ 開催場所 

幕別町民会館２階講堂 

 

３ 出席者等 

(1) 委員の数 22名 

(2) 出席委員数等 

所 属 等 氏 名 

幕別町 高橋 平明 

帯広運輸支局 頼本 英一 

十勝総合振興局地域政策部地域政策課 
山田 恭一 

代理 長谷 一巨 

帯広開発建設部道路計画課 
鈴木 善人 

代理 佐藤 修也 

十勝総合振興局帯広建設管理部事業室地域調整課 
坂野 伸治 

代理 針生 浩司 

帯広警察署交通第一課 蔵田 修治 

十勝バス株式会社 長沢 敏彦 

北斗タクシー有限会社 
猪股 旭 

代理 松田 知生 

エイシン運輸有限会社 
桑島 信一 

代理 桑島 京子 

幕別地区公区長代表 高橋 勝雄 

札内地区公区長代表 工藤 伸 

札内地区公区長代表 櫻井 憲和 

南幕別地区公区長代表 片山 民男 

幕別町商工会 
吉村 学 

代理 八代 芳雄 

幕別町民生委員児童委員協議会 大石 洋子 

幕別町消費者協会 永井 ケイ子 

幕別町ＰＴＡ連合会 田本 敬一 

幕別町老人クラブ連合会 吉崎 澄三郎 

幕別町障害者（児）団体連絡協議会 大谷 静子 

北海道地方交通運輸産業労働組合協議会十勝地区交

通運輸産業労働組合協議会 
前田 英司 

計 20名 

(3) 事務局：伊藤企画室長、細澤企画室参事、河村副主幹、有田主事 

 

４ 会議次第 

(1) 開会 

(2) 会長挨拶 

(3) 報告事項 

報告第１号 コミュニティバスの運行実績について 
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報告第２号 予約型乗合タクシーの運行実績について 

報告第３号 予約型乗合タクシーの運行に関するアンケート調査について 

 

(4) 議案 

議案第１号 予約型乗合タクシー古舞線の本格運行について 

議案第２号 予約型乗合タクシー古舞線の運行事業者の選定について 

議案第３号 予約型乗合タクシー駒畠線の運行便数の変更について 

議案第４号 地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について 

(5) その他 

(6) 閉会 

 

５ 議事の結果 

(1) 報告事項 

報告第１号 コミュニティバスの運行実績について 

  議案書に基づき事務局から説明 

  【質疑なし】 

報告第２号 予約型乗合タクシーの運行実績について 

  議案書に基づき事務局から説明 

  【質疑なし】 

報告第３号 予約型乗合タクシーの運行に関するアンケート調査について 

  議案書に基づき事務局から説明 

  【質疑なし】 

(2) 議案 

議案第１号 予約型乗合タクシー古舞線の本格運行について 

  議案書に基づき事務局から説明 

  【質疑】 

      委員……上稲志別公区の利用者が他公区と比べ多い理由は。 

事務局…上稲志別公区での実利用人数は６名であり、多い方でこの半年間148回の利用

がある、少ない人数で多く利用した結果である。 

委員……明倫、美川公区は、駒畠線、古舞線のどちらも利用できるが、美川公区の隣の

中里公区は古舞線を利用できないのはなぜか。 

事務局…駒畠線、古舞線ともに利用できる公区は豊岡２、新和、明倫、美川の４公区が

対象であり、この４公区については、札内市街、幕別市街への距離が同程度で

あることから、駒畠線、古舞線どちらも利用できる区域となっている。 

    コミュニティバスや予約型乗合タクシーの運行は、フィーダー計画に基づき行

っており、幹線に接続することが目的とされているため、近くの主要な駅等に

接続する交通形態であるため対象を４公区としている。 
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   議案第２号 予約型乗合タクシー古舞線の運行事業者の選定について 

議案書に基づき事務局から説明 

【質疑なし、原案のとおり承認】 

 

議案第３号 予約型乗合タクシー駒畠線の運行便数の変更について 

議案書に基づき事務局から説明 

【質疑なし、原案のとおり承認】 

 

議案第４号 地域公共交通確保維持改善事業に関する事業評価について 

議案書に基づき事務局から説明 

【質疑なし、原案のとおり承認】 

 

(3) その他 

  【質疑】 

委員……一昨年施行された交通政策基本法について、国や地方公共団体の交通政策に関

する基本理念が明記されているが、これについて町としてどのように受け止

めているか伺いたい。 

事務局……交通政策基本法については、交通に関する基本理念にのっとり施策を策定す

ることとなっているが、現在ある幕別町生活交通ネットワーク計画の内容を

基本に、北海道の取組も参考に検討したいと考えている。 

 

 

 

以上 

 


